

→PRESENTACIÓN DEL PROYECTO

Somos unos alumnos de 2º de Bachiller del centro I.E.S Marqués de Santillana presentando nuestro proyecto de una cinta elevadora de cestas de la compra en la asignatura de tecnología industrial.

Nuestra idea viene dada por el pesado trabajo de sacar de la cesta de la compra nuestras adquisiciones y después depositarlas en la cinta transportadora debido a la cantidad de veces que nos tenemos que agachar y levantar para ello. Lo propuesto por nuestro grupo de jóvenes innovadores sería implementar en las cajas de los supermercados o establecimientos de venta que usen cestas, un elevador el cual depositaría la cesta a un punto más elevado donde nos sería más fácil depositar en la cinta nuestros productos, por tanto facilitar nuestra compra diaria mirando por el beneficio de los compradores

